



ALSINOTICIAS

El boletín oficial de Villa Alsino



EN ESTE NÚMERO

EGRESADOS DE ALSINO PARTICIPAN EN LA 13° ESCUELA DE SALUD MENTAL COMUNITARIA DE LA FLORIDA

NUEVO ALCALDE DE LA FLORIDA SE REÚNE CON DIRECTORES DE SALUD DE LA COMUNA

COMUNIDAD Y SOLIDARIDAD: UN MÁGICO FESTEJO NAVIDEÑO EN VILLA ALSINO

NUEVO ALCALDE DE LA FLORIDA SE REÚNE CON DIRECTORES DE SALUD DE LA COMUNA

A pocos días de asumir, el nuevo **alcalde de La Florida, Daniel Reyes**, sostuvo el pasado martes 17 de diciembre una reunión con el **secretario general de Comudef, Juan Antonio Abarca**, junto a las y los directores de los Cesfam, HDD Alsino, Centro de Rescate 1416 y Cosam, con el fin de establecer herramientas y estrategias para desarrollar mejoras en los servicios de salud de nuestra comuna.

La instancia fue altamente valorada por los presentes, como una oportunidad para visibilizar la realidad de los distintos dispositivos y de asumir un compromiso con los desafíos que enfrenta el sector a nivel local.

Egresados participan en la 13° Escuela de Salud Mental Comunitaria de La Florida

Bajo el lema “El autocuidado y el cuidado de otros”, se desarrolló la 13° Escuela de Salud Mental Comunitaria de La Florida el pasado sábado 7 de diciembre en horas de la mañana. En esta nueva versión, expusieron representantes de diversas organizaciones como Madive, Afibropuente, Renacer y Villa Alsino, entre otros.

A esta jornada, asistieron Héctor Polanco y Eliseo Jiménez, representando al grupo de egresados de Alsino como expertos por experiencia en materia de sanación, inclusión y autonomía. Al finalizar, cada uno de los expositores recibió un diploma por su participación.



Comunidad y solidaridad: un mágico festejo navideño en Villa Alsino



Finalizamos el año de la mejor forma, celebrando en comunidad estas fiestas.

Así, el lunes 23 de diciembre fue el día elegido para realizar un desayuno navideño, al cual asistieron cerca de unas 80 personas, quienes pudieron disfrutar de una mañana llena de sorpresas, cariño y fraternidad. Además, durante la actividad destacaron las presentaciones de la banda Los Clínicos y la Banda Revolución.

Por primera, Villa Alsino contó con el apoyo de **FastCo**, una empresa multinacional líder en la relación y atención al cliente, que tuvo la gentileza de donar cerca de un centenar de regalos para los niños y las niñas que son parte de nuestra comunidad.

¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

